
Mit großer Besorgnis beobachte ich die Entwicklung der österreichischen Bildungslandschaft, 

erstens weil ich selbst Lehrerin bin und zweitens, weil sich auch meine beiden Töchter in der 

Ausbildung zur Volksschul- bzw. AHS-Lehrerin befinden. 

  

Die Ideen, die Sie mit dem neuen Dienstrecht durchzubringen versuchen, sind völlig 

kontraproduktiv und tragen in keinster Weise zur Verbesserung des österreichischen Schulsystems 

bei. Zudem werden (künftige) LehrerInnen dadurch derart unter Druck gesetzt, dass ich befürchte, 

dass sie ihren Beruf nicht lange bzw. qualitätvoll ausüben werden können. 

  

Grüße, 

  

Mag. Andrea Pichler 

BHS - Lehrerin 
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